

Buku Metode Penelitian Keuangan ini disusun oleh Prof. Tatang Ary Gumanti, Ph.D., dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Jember, Prof. Dr. Moeljadi, S.E., S.U., M.Sc., dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya, dan Dr. Elok Sri Utami, M.S., dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Jember. Buku Metode Penelitian Keuangan ini disusun dengan tujuan utama untuk memberikan pemahaman tentang filosofi penelitian di bidang bisnis (manajemen) secara umum dan manajemen keuangan secara khusus. Buku Metode Penelitian Keuangan ini memiliki 15 Bab. Buku ini berbeda dengan buku-buku lain sejenisnya dalam beberapa hal. Pertama, secara khusus, buku ini berisi bab tentang penelitian-penelitian di bidang keuangan, yaitu Bab 9 tentang Perkembangan Penelitian Keuangan, Bab 10 tentang Metode Penelitian Studi Perilaku, Bab 11 tentang Metode Penelitian Fundamental, dan Bab 12 tentang Metode Penelitian Kuantitatif Keuangan. Selain itu, buku ini secara khusus menyajikan bab-bab tentang Telaah Pustaka, Proposal Penelitian, Pelaporan Penelitian, dan Etika Penelitian. Mengingat pentingnya masalah Telaah Pustaka (Literature Review), penulis memuat bab tersendiri secara tersendiri Bab tentang hal tersebut. Ada tiga model penelitian umum di bidang keuangan yang secara khusus dibahas dalam tiga Bab berbeda, yaitu Penelitian Studi Perilaku, Penelitian Fundamental, dan Penelitian Kuantitatif Keuangan. Tiga Bab khusus tersebut dimaksudkan untuk memberi contoh bagaimana seharusnya melakukan penelitian dengan topik khusus. Bab tentang Penyusunan Laporan Penelitian dimaksudkan untuk memberikan wawasan bagaimana sebuah penelitian sebaiknya dilaporkan. Etika Penelitian dibahas menjadi bab tersendiri dengan alasan karena pelanggaran etika penelitian mulai banyak dijumpai di lapangan, baik sengaja maupun tidak sengaja. Salah satu penyebab pelanggaran etika tersebut terjadi adalah banyak peneliti yang tidak menyadari bahwa secara langsung atau tidak langsung yang bersangkutan sudah melakukan pelanggaran penelitian. Buku ini memiliki tampilan dan sajian berbeda dengan buku-buku lain sejenis yang beredar, dan dapat diketahui dari adanya sumber referensi empiris manakala memang memungkinkan untuk diungkapkan. Selain itu, di setiap akhir Bab, penulis menyajikan rangkuman, tugas mandiri, dan daftar referensi. Pemberian tugas mandiri dimaksudkan agar mahasiswa melakukan aktivitas pendulang yang mencerminkan hal dari masing-masing Bab, dengan harapan mahasiswa dapat memahami secara langsung dan lebih aplikatif hal masing-masing Bab untuk tugas mandiri (baik langsung maupun tidak).

METODE PENELITIAN KEUANGAN

METODE PENELITIAN KEUANGAN

Tatang Ary Gumanti
Moeljadi
Elok Sri Utami



Prof. Dr. **Tatang Ary Gumanti** Ph.D, lahir di Jember, Jawa Timur (1966), adalah dosen pada Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Jember. Gelar Sarjana Ekonomi bidang manajemen diperoleh dari Universitas Jember (1989). Gelar Master Business in Accounting (1996) dan gelar Doctor of Philosophy (2000) diperoleh dari Edith Cowan University Western Australia. Jabatan akademik saat ini adalah Profesor bidang Manajemen Keuangan di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Jember. Penulis telah menerbitkan buku Manajemen Investasi: Konsep, Teori dan Aplikasi (2011), Kebijakan Dividen: Teori, Empiris, dan Implementasi (2013), Metode Penelitian Pendidikan (2016), dan Keuangan Korporat: Tinjauan Teori dan Bukti Empiris (2017). Penulis adalah dosen tetap di Universitas Jember dan mengampu mata kuliah Manajemen Investasi, Manajemen Keuangan, dan Metodologi Penelitian.



Prof. Dr. **Moeljadi**, S.E., S.U., M.Sc., lahir di Cepu, Jawa Tengah (1953), adalah Profesor bidang Manajemen Keuangan pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya. Gelar Sarjana diperoleh dari Universitas Brawijaya (1978). Gelar Magister diperoleh dari Universitas Gadjah Mada (1986) dan (2009), serta Gelar Doktor diperoleh dari Universitas Airlangga (1999). Alumni PPSA 41, Lemhannas RI 2008. Penulis pernah menjabat Wakil Rektor bidang Akademik di Universitas Maritim Raja Ali Haji (2009-2013) dan Wakil Rektor bidang Akademik di Universitas Pembangunan Nasional Veteran, Jakarta (2015-2016). Buku-buku yang telah diterbitkan adalah: Pengantar Evaluasi Proyek Manajemen Keuangan Pendekatan Kuantitatif, Manajemen Modal Kerja dan Filialitas Simu dan Sejarah Manajemen. Penulis mengampu mata kuliah Metode Penelitian, Manajemen Keuangan, Strategi Manajemen dan Strategi Pertahanan.



Dr. **Elok Sri Utami**, M.S., lahir di Jember, Jawa Timur (1964), adalah dosen pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Jember. Gelar Sarjana diperoleh dari Universitas Jember (1986). Gelar Magister diperoleh dari Universitas Airlangga (1997), dan Gelar Doktor diperoleh dari Universitas Brawijaya (2011). Jabatan akademik saat ini adalah Lektor Kepala bidang Manajemen Keuangan di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Jember. Publikasi artikel telah diterbitkan di sejumlah Jurnal Internasional. Buku yang telah diterbitkan: Praktik Akuntansi Perusahaan Dagang, Rekrutasi Bank-Metode Perpetual (2015) dan Praktik Akuntansi Perusahaan Dagang, Metode Phisical-FIFO (2015). Penulis mengampu mata kuliah Manajemen Keuangan, Keuangan Korporat, Pengantar Akuntansi, Manajemen Investasi, dan Akuntansi Manajerial.

Tatang Ary Gumanti
Moeljadi
Elok Sri Utami

